

Raynald Basque

Peintre autodidacte, Raynald Basque est un artiste qui vit de son art depuis plus d'une quarantaine d'années. Natif de Saint-Irénée en banlieue de Tracadie au Nouveau-Brunswick, il est reconnu pour son style courbé dit "Beaujolais", terme qu'il a lui-même créé pour expliquer sa vision périphérique. Il est également auteur et compositeur de musique.

L'année dernière, il a exposé une quarantaine de tableaux à l'huile à la galerie Irène Guérette à Saint-Jean au Nouveau-Brunswick. Il expose aussi des tableaux en permanence à la galerie Handworks à Saint-Jean.

En plus de peindre, il a illustré quelques livres pour enfants chez les Éditions Bouton d'Or et un autre des auteurs Père Zoël Saulnier et Sylvain Rivière aux éditions de la Grande marée.

Il peint également plusieurs tableaux et portraits sur commande et donne des ateliers dans les écoles.

Raynald Basque fut aussi caricaturiste pour le quotidien l'Acadie Nouvelle et réalisateur de documentaires. Récipiendaire du Prix Ambassadeur de la ville de Tracadie-Sheila, il habite présentement à Caraquet N-B.